

Ein Dach für die Autobahn Upcycling Dämmstoff Schaumglas



Perimeterdämmung mit GLAPOR Schaumglasplatten im Baukastensystem Foto] GLAPOR

Mit über 120.000 Fahrzeugen täglich zählt die Nordumfahrung Zürich zu den am stärksten befahrenen Schweizer Straßen. Mit einem Ausbau soll der Engpass bis 2026 behoben werden. Besonderer Wert wird dabei auf umweltverträgliche Planung, Ausführung und Baustoffe gelegt. Die Perimeterdämmung des Teilprojekts Überdeckung Katzensee erfolgte deshalb mit Schaumglasplatten von GLAPOR. Entscheidend für den Einsatz bei der Dämmung der Werkleitungskanäle war vor allem das geringe Gewicht. Aber auch viele weitere positive Eigenschaften: Belastbarkeit, Druckstabilität, Verrottungsresistenz – und das alles ökologischen und nachhaltigen Grundsätzen entsprechend.

www.glapor.com